## Film beleuchtet die Bedeutung des Wassers

Dreiteiler im Lukas-Zentrum

GIEVENBECK. Die ökumenische Eine-Welt-Gruppe Thushanang der beiden Gemeinden Lukas und Liebfrauen-Überwasser lädt ein zu einem Filmabend am Donnerstag (17. Oktober) im Gemeindesaal des evangelischen Lukas-Zentrums (Rüschhausweg 17). Gezeigt wird um 20 Uhr der Film "Über Wasser". Der Regisseur des Films, Udo Maurer, erzählt in drei Kapiteln auf originelle und eindrucksvolle Weise von der Bedeutung des Elements Wasser für das menschliche Leben.

Der erste Teil zeigt eine der immer wieder und immer häufiger auftretenden lebensbedrohlichen Überschwemmungen im Delta des Bramaputra in Bangladesch, wo die Dächer der Häuser zu lebensrettenden Booten werden. Der zweite Teil erzählt von den Folgen des Entzugs riesiger Wassermengen aus dem Aralsee (verwendet für die Bewässerung von Baumwollfeldern). Eine Hafen- und Fischerstadt, immer noch bewohnt von jetzt arbeitslosen Fischern und Seeleuten, liegt nun inmitten einer Steppe.

## **Luxus-Ware**

Der dritte Teil schildert den Kampf um das tägliche Wasser in den Slums von Nairobi, wo das Trinkwasser zur Ware wird, die sich nicht mehr alle leisten können. Die Veranstaltung ist Teil der vom städtischen Beirat für Entwicklungszusammenarbeit organisierten Veranstaltungsreihe, die in diesem Jahr unter dem Thema "Wasser" steht.